



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和7年11月10日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

学年や学級で団結・協力し創り上げた学年合唱『合唱祭』

10月24日（金）午前、本校体育館で「合唱祭」を実施しました。全校合唱「おおシャンゼリゼ」の後、1年生「旅立ちの時～Asian Dream Song～」「MIDORI～繋がる輪～」の学年合唱、2年生の選抜合唱「YELL」と学年合唱「栄光の架橋」、続いて3年生学年合唱「僕のこと」「愛をこめて花束を」の合唱を披露しました。

一人一人が声も心もひとつにしようとする姿、力強さと美しいハーモニーの両面を感じる合唱が大変心に残りました。



生徒会主催による特技の有志発表『いさフェス』開催

10月24日（金）午後、本校体育館で生徒会主催の特技の有志発表「いさフェス」を実施しました。

クオリティの高い三味線やピアノ、ギターの演奏、吹奏楽部や和太鼓部の演奏、マジックやダンス、歌の披露等、様々な特技をもつ中学生の才能に大変驚かされました。

運動部によるゲーム、構成の工夫された動画、楽しいクイズなどもあり、全校生徒が一体となって楽しむ姿を見て、大変心が和まされ、楽しい時間があつという間に過ぎていきました。



中学生海外派遣アメリカ団・イギリス団生徒『海外派遣報告会』

10月31日（金）第1校時、3年生は体育館にて、1・2年生は教室にてオンラインで、アメリカ団とイギリス団の海外派遣生徒による報告会を開催しました。

アメリカ団の生徒は「日本との違いで気づいたアメリカの自由」について、ランチルームの様子などをたくさん写真を使って大変わかりやすく発表しました。イギリス団の生徒は、イギリスの国旗を纏って登場し、現地でスポーツに関するアンケートをとり、イギリスの中学生の生活について、大変具体的な事実をもとに、説得力のある発表をしました。

